
СПбГУ 

ПРОТОКОЛ 

совещания директора Института «Высшая школа менеджмента» СПбГУ 

с представителями Студенческого совета  

14.03.2024 № 43/2-02-4 

Председательствующий – О.К.Дергунова, директор Института «Высшая школа 

менеджмента» СПбГУ. 

Секретарь – Д.А.Ельникова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ. 

Присутствовали: 25 человек (список прилагается) 

Повестка дня: 

1. О выборах в Студенческий совет Института ВШМ СПбГУ

2. О пианино в Студенческом клубе

3. Об обустройстве общего пространства в общежитиях кампуса «Михайловская

дача»

4. О бездомных собаках

5. О стойках для зарядки мобильных устройств

6. Об автобусных остановках

7. О сушилках

8. Об уборке общежития

9. О качестве воды

10. Об установке москитных сеток

11. О кондиционерах

12. О переговорных комнатах в учебных корпусах кампуса «Михайловская дача»

13. О количестве мест в кафетериях кампуса «михайловская дача»

14. О вывозе мусора

15. О сезоне клещей

16. О трещинах и протечках

17. О хранение велосипедов

18. О дорожках

19. О проекторах

20. О поломках

21. О КПП2 в кампусе «Михайловская дача»

22. О системе менторства

____________________________________________________________________________ 

1. О выборах в Студенческий совет ВШМ СПбГУ

О.К.Дергунова, обучающиеся 

Обучающиеся проинформировали О.К.Дергунову о прошедших выборах в 

Студенческий совет Института «Высшая школа менеджмента» СПбГУ (далее – ВШМ 

СПбГУ). Председателем Студенческого совета назначен Сысоев Лазарь, а заместителем 

Председателя назначен Назаренко Велизар. Секретарем в президиуме- Козаков Остап.  
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1.1 Информацию принять к сведению 

2. О пианино в Студенческом клубе

О.К.Дергунова, П.А.Чижик, обучающиеся 

Обучающиеся повторно обратились к О.К. Дергуновой с вопросом о настройке 

пианино в Студенческом клубе ВШМ СПбГУ. П.А.Чижик сообщила, что пианино 

поставили на баланс СПбГУ. На данный момент хозяйственный отдел ждет настройщика. 

2.1       Информацию принять к сведению. 

2.2 А.Н.Смирновой до 29.03.2024 проконтролировать настройку пианино в 

Студенческом клубе ВШМ СПбГУ и сообщить О.К.Дергуновой в случае невыполненных 

работ.  

3. Об обустройстве общего пространства в общежитиях кампуса

«Михайловская дача» 

О.К.Дергунова, обучающиеся 

Был задан вопрос об обустройстве общего пространства общежитий кампуса 

«Михайловская дача». Студенческим советом было проведено анкетирование студентов, 

информация с предложениями была передана рабочей группе ВШМ СПбГУ, но на 

сегодняшний день результаты не обсуждались.  

О.К.Дергунова сообщила, что ей были предоставлены только результаты рабочей 

группы по организации общего пространства в учебном корпусе. О.К.Дергунова поручила 

Центру карьер ВШМ СПбГУ и Отделу маркетинга ВШМ СПбГУ доложить по статусу 

реализации проектов рабочей группы.  

3.1. Информацию принять к сведению 

3.2. Н.С.Карабековой и Е.А.Трояновой до 06.04.2024 предоставить информацию о 

реализации проектов рабочей группы, по организации общего пространства, в 

общежитиях кампуса «Михайловская дача». 

4. О бездомных собаках

О.К.Дергунова, обучающиеся 

Обучающиеся обратили внимание О.К.Дергуновой на большое количество 

бездомных собак в близлежащей территории кампуса «Михайловская дача». 

О.К.Дергунова предложила написать соответствующий запрос от Студенческого совета в 

виртуальную приёмную СПбГУ, так как данные вопросы относятся к компетенции 

муниципалитета города.  

4.1. Информацию принять к сведению 

4.2. Студенческому совету направить запрос о бездомных собаках в виртуальную 

приемную СПбГУ. 
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5. О стойках для зарядки мобильных устройств 

 

О.К.Дергунова, обучающиеся  

 

Обсуждался вопрос о возможности установки стоек для зарядки мобильных 

устройств на территории учебного корпуса кампуса «Михайловская дача» ВШМ СПбГУ. 

Подобные стойки установлены в Студенческом клубе. О.К.Дергунова предложила 

Студенческому совету подготовить варианты реализации: 

- аренда или покупка данных стоек; 

- количество;  

- места их расположения по учебному корпусу.  

 

5.1. Информацию принять к сведению. 

5.2. Студенческому совету до 06.04.2024 предоставить смету о стойках для зарядки 

в учебном корпусе кампуса «Михайловская дача». 

 

 

6. Об автобусных остановках 

 

О.К.Дергунова, обучающиеся  

 

О.К.Дергунова вернулась к вопросу о возможности установки автобусной 

остановки на территории кампуса «Михайловская дача». О.К.Дергунова сообщила, что 

вопрос находится в работе. Ранее О.К.Дергуновой был направлен запрос в муниципалитет 

города. В ответе на обращение ВШМ СПбГУ от муниципалитета города было сообщено, 

что остановка нецелесообразна, так как дополнительная остановка будет увеличивать 

время движения транспорта. На данный момент направлен повторный запрос о 

возможности сделать остановкой по требованию. 

 

6.1. Информацию принять к сведению. 

 

 

7. О сушилках 

 

О.К.Дергунова, Д.Н.Энгельке, обучающиеся  

 

Студенты обратили внимание, что в общежитии кампуса «Михайловская дача», а 

именно в 4 корпусе, плохо работает правая сушилка. Студенческим советом были 

неоднократно направлены запросы в виртуальную приемную СПбГУ. На данный момент 

вопрос не решился.   

Д.Н.Энгельке сообщил, что у СПбГУ был заключен договор комплексного 

обслуживания на оборудование (вытяжки, сушилки, плиты). К сентябрю 2024 года данные 

вопросы будут решаться быстрее и оборудование будет обслуживаться регулярно.  

 

7.1. Информацию принять к сведению. 

 

 

8. Об уборке общежитий  

 

О.К.Дергунова, А.Н.Смирнова, Д.Н.Энгельке, обучающиеся  
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Обсуждался вопрос об на уборке общей территории в блоке общежития кампуса 

«Михайловская дача». Студенты обратили внимание на плохое качество уборки 

территории. О.К.Дергунова уточнила у Д.Н.Энгельке можно ли будет заменить 

клининговую компанию. Д.Н.Энгельке сообщил, что проблема у него на контроле. Было 

направлено претензионное письмо в клининговую компанию. Д.Н.Энгельке сообщил, что 

будет разбираться и в случае надобности договор расторгнут.  

О.К.Дергунова обратилась к А.Н.Смирновой, коменданту кампуса «Михайловская 

дача» с просьбой фиксировать случаи (фото, видео, журналы уборки) некачественной 

уборки клининговой компании и предоставить доклад. Студенческому совету предложено 

собрать  аналогичную информацию от обучающихся.  

 

8.1. Информацию принять к сведению. 

8.2. А.Н.Смирновой до 06.04.2024 предоставить доклад с фиксацией работы 

клининговой компании.  

8.3. Студенческому совету до 06.04.2024 собрать отзывы, фото и видео от 

обучающихся ВШМ СПбГУ о качестве уборки.  

 

 

9. О качестве воды 

 

О.К.Дергунова, Д.Н.Энгельке, обучающиеся  

 

Студенты обратили внимание на качество воды в общежитиях кампуса 

«Михайловская дача», а иногда и в учебном корпусе (вода ржавая и плохо пахнет). 

Данный вопрос был зафиксирован в виртуальной приемной СПбГУ. 

Д.Н.Энгельке сообщил, что вопрос уже обсуждался. Проблема состоит в 

коммуникациях труб, а именно в том, что вода транзитом попадает в общежитие через 

столовую, а также через хозяйственно-бытовое здание. Водоразбор в вечернее время 

маленький поэтому вода имеет плохой запах и цвет. В данном случае справиться с данной 

проблемой сможет только замена коммуникаций.   

О.К.Дергунова предложила Студенческому совету повторно направить запрос в 

виртуальную приемную СПбГУ, а также обратилась с просьбой к Д.Н.Энгельке 

предоставить расчет стоимости новых коммуникаций и включить данный вопрос в план 

ремонта на следующий год.  

 

9.1. Информацию принять к сведению. 

9.2. Д.Н.Энгельке предоставить расчет стоимости новых коммуникаций для подачи 

воды в кампусе «Михайловская дача».   

9.3. Студенческому совету повторно направить запрос о качестве воды в 

виртуальную приемную СПбГУ.  

 

 

10. Об установке москитных сеток  

 

О.К.Дергунова, Д.Н.Энгельке, обучающиеся  

 

Обучающиеся обратили внимание на вопрос об установке москитных сеток для 

общежития. О.К.Дергунова предложила Д.Н.Энгельке рассмотреть вопрос о включении 

расчета стоимости в план ремонта.  

 

10.1. Информацию принять к сведению. 

10.2. Д.Н.Энгельке предоставить расчет об установки москитных сеток до 01.05.2024  



5 
 

 

 

11. О кондиционерах  

 

О.К.Дергунова, Д.Н.Энгельке, обучающиеся  

 

Студенты сообщили, что есть проблемы с работой кондиционеров в блоках, так как 

в прошлом сезоне их нельзя было регулировать, а большую часть времени кондиционеры 

не работали.  

Д.Н.Энгельке сообщил, что проблема в отключении кондиционеров в прошлом 

сезоне может быть связана с поломкой хладоцентра. Проблема была устранена.  На 

данный момент служба эксплуации ждет, когда температура стабилизируется и после 

этого кондиционеры будут включены с возможностью регулировки. Также студентам 

будет направлена рассылка о включении кондиционеров. 

Обучающиеся попросили у Д.Н.Энгельке о возможности включить кондиционеры 

на церемонию вручения премий им.Питера Дракера, которая состоится 25.05.2024.  

О.К.Дергунова также присоединилась к просьбе включения кондиционеров на 

вручение дипломов.  

Д.Н.Энгельке обратил внимание, что вопрос на его контроле. 

 

11.1. Информацию принять к сведению. 

 

 

12. О переговорных в учебных корпусах кампуса «Михайловская дача» 

 

О.К.Дергунова, Д.Н.Энгельке, В.В.Федоров, обучающиеся  

 

Обсуждался вопрос о невозможности регулировать жалюзи в стеклянных 

переговорных учебного корпуса кампуса «Михайловская дача». Д.Н.Энгельке сообщил, 

что жалюзи в рабочем состоянии и их отключили специально. Д.Н.Энгельке пояснил, что 

существует проблема с загрязнением данных переговорных, по этой же причине были 

убраны урны. На данный момент жалюзи открыты наполовину, чтобы контролировать 

процесс замусоривания учебных комнат.  

Для решения данной проблемы О.К.Дергунова предложила Студенческому совету 

ВШМ СПбГУ совместно с Green Campus провести ознакомительную работу с 

обучающимися дабы напомнить, что стеклянные переговорные считаются комнатами 

самоподготовки и не предусматривают употребление пищи и распития напитков.  

В.В.Федоров, заместитель начальника УРМ по направлению география, 

геоэкология, почвоведение, менеджмент, математика и современное программирование 

обратился к О.К.Дергуновой с просьбой также провести ознакомительную работу с 

заведующими кафедрами ВШМ СПбГУ, чтобы преподаватели относились нетерпимо к 

появлению студента в учебных аудиториях с едой и напитками.  

 

12.1. Информацию принять к сведению. 

12.2. Студенческому совету совместно с Green Campus провести ознакомительную 

работу с обучающимися до 05.04.2024.  

12.3. Д.А.Ельниковой включить вопрос в повестку встречи с заведующими кафедр 

до 05.04.2024. 
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13. О количестве мест в кафетериях кампуса «Михайловская дача» 

 

О.К.Дергунова, обучающиеся  

 

Студенческий совет обратил внимание, что во время перерыва обучающимися не 

хватает посадочных мест в кафетериях. О.К.Дергунова предложила направить 

информацию в виртуальную приемную СПбГУ, а также проработать вопрос о посадочных 

местах с комендантом.  

 

13.1. Информацию принять к сведению. 

13.2. Студенческому совету предоставить информацию о количестве недостающих 

посадочных мест до 08.04.2024.  

 

 

14. О вывозе мусора 

 

О.К.Дергунова, Д.Н.Энгельке, обучающиеся  

 

Обсуждали вопрос о вывозе мусора, так как бывают проблемы с частотой вывоза. 

А.Н.Смирнова предложила внести изменения в договор с компанией по вывозу мусора. 

О.К.Дергунова обратилась с просьбой к А.Н,Сминовой с целью сбора фотоматериала , для 

дальнейшего предоставления Д.Н.Энгельке. 

Также частота мусора должна быть налажена клининговой службой. Д.Н.Энгельке 

рекомендовал направлять подобные вопросы на почту construction@spbu.ru 

 

14.1. Информацию принять к сведению.  

 

 

15. О сезоне клещей 

 

О.К.Дергунова, Д.Н.Энгельке, обучающиеся  

 

О.К.Дергунова напомнила, что необходимо осуществить обработку спортивных 

комплексов. Д.Н.Энгельке сообщил, что у СПбГУ есть договор на обработку территорий. 

В определенное время обработка будет проведена с учетом спортивных сооружений.  

 

15.1. Информацию принять к сведению. 

 

 

16. О трещинах и протечках в здании Учебного корпуса 

 

О.К.Дергунова, Д.Н.Энгельке, обучающиеся  

 

Обсуждался вопрос о появлении трещин, а в следствии и протечках на территории 

учебного корпуса (холл), общежитий и Студенческого клуба. Д.Н.Энгельке сообщил, что 

необходимо готовится к ремонту. По заявлению Д.Н.Энгельке с 18.03.2024 начнется 

ремонт кровельных покрытий, а затем начнется ремонт потолков.  

 

16.1. Информацию принять к сведению. 
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17. О хранении велосипедов

О.К.Дергунова, Д.Н.Энгельке, обучающиеся 

Обучающиеся сообщили, что им некуда ставить велосипеды на зимовку. Было 

предложено использовать подвал Студенческого клуба. О.К.Дергунова и Д.Н.Энгельке 

дали разрешение на использование подвал для длительных хранений велосипедов с осени 

до весны.  

17.1. Информацию принять к сведению. 

18. О дорожках

О.К.Дергунова, Д.Н.Энгельке, обучающиеся 

Студенческий совет обратился с вопросом о дорожках от Гольф клуба до учебного 

корпуса кампуса «Михайловская дача». О.К.Дергунова сообщила, что механизм 

согласования запущен, но ждать результата ближайшие 5 лет не стоит.  

18.1. Информацию принять к сведению. 

19. О проекторах в аудиториях

О.К.Дергунова, обучающиеся 

Обучающиеся проинформировали О.К.Дергунову, что появились проблемы с 

качеством проекторов в аудиториях, так как приходится сидеть в темноте, чтобы что-то 

увидеть. О.К.Дергунова предложила Студенческому совету указать аудитории с данной 

проблемой, направить запрос в виртуальную приемную СПбГУ, а также подключить к 

вопросу Ю.В.Екимова, заместителя начальника УСИТ СПбГУ по направлению 

менеджмент, директора по ИТ ВШМ СПбГУ.   

19.1. Информацию принять к сведению. 

19.2. А.Н.Смирновой предоставить информацию по аудиториям со сломанными 

проекторами до 10.04.2024. 

19.3. Ю.В.Екимову включиться в вопрос и предоставить результат до 01.05.2024 

20. О поломках

О.К.Дергунова,А.Н.Смирнова, обучающиеся 

А.Н.Смирнова попросила провести разъяснительную беседу со студентами и 

рассказать о правилах поведения в общественных местах, в том числе и в туалетных 

комнатах.  

О.К.Дергунова предложила Студенческому совету провести беседу со студентами 

о культуре поведения в быту. В случае с поломками необходимо разработать концепцию 

оповещения студентов (Студенческому совету совместно с Green Campus) о том, что в 

случае данных ситуаций обучающиеся могут обратиться к коменданту, для устранения 

поломки.  

20.1. Информацию принять к сведению. 
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20.2. Студенческому совету совместно с Green Campus разработать навигацию в 

случае поломок до 01.05.2024. 

21. О КПП №2 в кампусе «Михайловская дача»

О.К.Дергунова, обучающиеся 

Студент обратился с возможностью открыть КПП №2 в кампусе «Михайловская 

дача», так как сейчас КПП открыто только для проезда на автомобиле. О.К.Дергунова 

сообщила, что участок дороги не регулируется, поэтому открытие КПП №2 невозможно.  

На данный момент КПП №2 открыто только для строительной техники, так как 

идет ремонт. О.К.Дергунова предложила написать в виртуальную приемную СПбГУ для 

дальнейшего обсуждения данного вопроса. 

21.1. Информацию принять к сведению. 

22. О системе менторства

О.К.Дергунова, Д.Н.Энгельке, обучающиеся 

Обучающиеся дали положительные оценки системе менторства (Клуб по 

математике). Вследствие положительного влияния и улучшения оценок, студенты 

попросили рассмотреть возможность системы менторства по другим дисциплинам. 

О.К.Дергунова просила собрать информацию о дисциплинах, чтобы обговорить данный 

вопрос с заведующими кафедр.  

22.1. Информацию принять к сведению. 

22.2. Студенческом совету собрать информацию о дисциплинах для менторской 

системы до 10.04.2024. 

22.3. Д.А.Ельниковой включить вопрос в повестку встречи с заведующими кафедр 

до 05.04.2024. 

Председательствующий О.К.Дергунова 

Секретарь Д.А.Ельникова 



Приложение к протоколу  
№ 43/2-02-4 от 14.03.2024 

 
Список участников  

совещания директора Института «Высшая школа менеджмента» СПбГУ 
с представителями Студенческого совета  

 
1 Обучающийся Ф.Бакунин 
2 Заместитель директора Института «Высшая школа 

менеджмента» СПбГУ по молодежной политике, старший 
преподаватель 

Е.Ю.Благов 

3 Обучающийся С.Вендиревская  
4 Менеджер Центра карьер по направлению менеджмент 

Института «Высшая школа менеджмента» СПбГУ  
А.Ю.Вильпан 

5 Обучающийся Б.Волохов 

6 Директор дирекции программы бакалавриата  В.В.Мишучков 
7 Преподаватель кафедры физической культуры и спорта 

СПбГУ 
О.И.Нагля 

8 Обучающийся В.Назаренко 
9 Обучающийся Э.Нижельский 
10 Обучающийся М.Попов  
11 Обучающийся Д.Салмин 
12 Обучающийся И.Скворцов  
13 Комендант кампуса «Михайловская дача» СПбГУ А.Н.Смирнова  
14 Обучающийся П.Сыпачева  
15 Обучающийся Л.Сысоев  
16 Обучающийся Д.Талдыкин  
17 Заместитель начальника управления по эксплуатации 

материально-технической базы по автохозяйству и 
эксплуатации СПбГУ 

Д.Ш.Файзуллаев  

18 Обучающийся Ю.Фалюта   
19 Заместитель начальника Управления по работе с молодежью 

по направлениям география, геология, геоэкология, 
почвоведение, менеджмент, математика и современное 
программирование СПбГУ 

В.В.Федоров   

20 Директор Центра карьер по направлению менеджмент 
СПбГУ 

Е.А.Троянова  

21 Начальник службы организации мероприятий и 
корпоративных проектов по направлению менеджмент 
СПбГУ 

А.А.Сорокина  

22 Заместитель начальника отдела маркетинга по направлению 
менеджмент СПбГУ 

Н.С.Карабекова  

23 Начальник службы по направлению менеджмент 
Управления по работе с молодежью СПбГУ 

П.А.Чижик   

24 Проректор по капитальному строительству СПбГУ Д.Н.Энгельке  
25 Советник ВТБ (ПАО) Н.А.Ялинич  
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